

Acreditan 153 observadores extranjeros para elecciones

RAFAEL RAMÍREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que 153 personas extranjeras fueron acreditadas como observadores para las elecciones locales del próximo domingo en Coahuila y Estado de México.

El árbitro electoral precisó que concluyó el proceso de acreditación para observadores extranjeros que vigilarán el desarrollo del proceso electoral 2023, en el que se renovarán las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

La Coordinación de Asuntos Internacionales (CAI) del INE informó que para dar cuenta para del acompañamiento internacional de las elecciones en ambos estados, se acreditaron en total 153 personas, de las cuales: 140 son para el Estado de México y 13 para Coahuila; lo que representa el máximo histórico desde que, en 2016, período donde el INE se encargó de la acreditación de los visitantes extranjeros para elecciones locales.

Los visitantes extranjeros para la elección coahuilense provienen de 10 países distintos y para las elección en el Estado de México provienen de 34 naciones.

Respecto al perfil de los 13 visitantes en Coahuila, 7 pertenecen a partidos políticos; tres al Cuerpo Diplomático; dos a ONG y uno más sin especificar.

Serán 140 para el Estado de México y 13 para Coahuila; máximo histórico desde el año 2016

ARCHIVO EL SOL DE MÉXICO



Son las elecciones con más observadores

